

Hacen universidades simulacro electoral

Jorge Ricardo

Estudiantes universitarios realizaron ayer un simulacro electoral con 32 mil boletas impresas.

En el ejercicio participaron 21 escuelas y facultades, 11 de ellas de la UNAM, cinco del IPN, dos de la UAM, más la UACM, la Universidad de Chapingo y el Colegio Bolívar.

Informaron los estudiantes que todas las instituciones organizadoras tienen más de 200 mil alumnos, pero la cifra de boletas impresas se calculó sólo el nivel de participación.

Por la noche, el recuento reportó las siguientes cifras: de 9 mil 519 boletas contabilizadas, Andrés Manuel López Obrador, de Morena, obtuvo 6 mil 671 votos, lo que significa el 70 por ciento del total.

Le siguió el panista Ricardo Anaya, con mil 814 votos (19 por ciento); José Antonio Meade, del PRI, obtuvo 536 votos (6 por ciento), y el independiente Jaime Rodríguez, 214 sufragios (2 por ciento).

Los votos para Margarita Zavala, quien renunció un día antes, obtuvo 260, que fueron contabilizados con los nulos.

La boleta contiene el nombre de los partidos y una foto del candidato presidencial, y la votación se realizó mostrando la credencial del plantel para cotejar el número de cuenta y metiendo la papeleta en una urna transparente.

El pulgar de los sufragantes fue pintado con tinta negra.

"Queremos evidenciar el interés de los jóvenes y los estudiantes por provocar en este proceso electoral; decir que no somos apáticos y que buscamos que se respete la decisión", dijo Isaac Martínez, estudiante de Derecho en la UNAM.

Las casillas abrieron a las 10:00 horas y se cerraron a las 18:00 horas, para proceder a realizar el conteo público.

En algunas casillas, como la de la Facultad de Filosofía y Letras, también votaron los trabajadores.

"Los candidatos y los medios han difundido datos de los jóvenes, pero queremos mostrar nuestro propio ejercicio, organizado con total transparencia", dijo Carlos de Tavira en la casilla en la Facultad de Filosofía.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 18 de mayo de 2018